

DURANTE 2009 CCM PERDIÓ CERCA DE 550 MILLONES DE EUROS, UN 25'8% MENOS QUE EN 2008

e instituciones como las empresariales, sindicales o agrarias (17 consejeros). Para dar validez a la asamblea era necesaria la presencia de la mayoría (al menos 75 consejeros), mientras que el acuerdo requería el voto favorable de dos tercios de los consejeros presentes. Acudieron a la trascendental cita 141 consejeros y de ellos 110 dieron su visto bueno a la integración en Banco Liberta, cuatro votaron en contra y 23 consejeros se abstuvieron (todos ellos representantes del Partido Popular).

De los 141 consejeros que acudieron a la trascendental asamblea, 110 votaron a favor de la operación de rescate liderada por Cajastur. Sólo cuatro votaron en contra. 23 consejeros del PP se abstuvieron

El punto clave del orden del día era el sexto: Examen y aprobación, en su caso, del plan de rescate de CCM. Este incluía la "segregación del negocio bancario de CCM a favor de Banco Liberta" y "la renuncia de CCM a su condición de entidad de crédito con el fin de dedicarse en exclusiva a los fines propios de su naturaleza fundacional en el ámbito territorial de Castilla-La Mancha".

Este ha sido, sin duda, el aspecto más traumático para quienes ven en esta operación el fin de una caja de ahorros netamente castellano-manchega.

El patrimonio bancario que cede CCM consta de un activo por valor de 23.211.238.000 euros y de un pasivo que alcanza los 22.769.222.000 euros, "en consecuencia, el valor del negocio bancario a segregar es de 442.016.000 euros".

A cambio, Banco Liberta (que se compromete a asumir las siglas CCM en su nomenclatura y tendrá su sede social en Cuenca) se subrogará los

HA RECIBIDO 3.000 MILLONES DE EUROS DE GARANTIA PUBLICA

Europa da el visto bueno a la operación de rescate



Durante los quince meses que ha estado intervenida por el Banco de España, CCM ha estado dirigida por Gorka Barrondo (a la izda.) y el Grupo CCM por Xavier Alcorta (en el centro).

Un día antes de la celebración de la asamblea general en la que se decidía el futuro de CCM, la Comisión Europea daba un argumento para el optimismo, al autorizar sin reservas las ayudas públicas otorgadas por el Gobierno de España para el plan de rescate de la caja de ahorros de Castilla-La Mancha y asegurar que "la reestructuración diseñada para la CCM, seguida de la venta de su negocio bancario a Banco Liberta (del grupo Cajastur) aseguran la viabilidad del negocio sin necesidad de continuar recurriendo a las ayudas estatales que distorsionan la competencia".

Cuando el 30 de marzo de 2009 se reunía de forma extraordinaria el Consejo de Ministros para aprobar la concesión de un aval de hasta 9.000 millones de euros con el que hacer frente al proceso de intervención de CCM por parte del Banco de España, el entonces ministro de Economía y Hacienda, **Pedro Solbes**, aseguraba que no

necesitaría los 9.000 millones de euros, "calculamos más bien entre 2.000 y 3.000 millones de euros".

En estos quince meses, la caja intervenida ha recibido 3.775 millones de euros, de los que 1.300 millones se han invertido en participaciones preferentes, 2.475 millones han sido para garantías sobre el valor de los activos y 350 millones de euros más como financiación puente. Este dinero procede del Fondo de Garantía de Depósitos, mientras que no se ha necesitado el Fondo de Reestructuración Ordenada Bancaria (FROB) para la operación de integración en Cajastur.

El comisario europeo de la Competencia, **Joaquín Almunia**, ha expresado la satisfacción de Bruselas por el hecho de que "Caja Castilla-La Mancha ha sido reestructurada de una forma que limita las distorsiones de la competencia y asegura la viabilidad de las actividades de la banca".